



„Laufwunder 2016“ in St. Pauls: Gemeinsam einem Ziel entgegen



Am Freitag, 20. Mai 2016 gab es für die 138 Schülerinnen und Schüler der Grundschule St. Pauls keinen Halt mehr.

Hoch motiviert und durchtrainiert traten sie zum Laufwunder durch das Dorf an, um Spenden für syrische Flüchtlingskinder im Libanon zu sammeln.

Nach dem Startschuss waren die SchülerInnen 90 Minuten lang nicht mehr zu bremsen. Sie versuchten auf einem Rundparcours von 1 km Länge möglichst viele Runden zu laufen und somit möglichst viel Sponsorengeld zu erhalten.



Den abschließenden Umtrunk im Schulhof hatten sich die SchülerInnen redlich verdient.



Insgesamt liefen die Grundschüler von St. Pauls 1.448 Runden und ergatterten dadurch gemeinsam einen Spendenbetrag von über 5.300 €. Das Laufwunder 2016 wurde durch das große Engagement der Schülerinnen und Schüler von St. Pauls ein großer Erfolg!

Die Lehrpersonen von St. Pauls bedanken sich bei all jenen, die mitgeholfen haben das Laufwunder zu verwirklichen:

- bei den Elternvertretern, den Eltern und Sponsoren
- bei der Gemeindepolizei, der FFW St. Pauls und dem Gemeindebauhof
- beim Weißen Kreuz
- bei den Anrainern und dem Herrn Pfarrer
- bei der young Caritas
- Frau Direktor Monika Thaler und Frau Monika Larcher
- bei der Bäckerei Plazotta, dem Fruchthof Überetsch, der Firma Loacker



Ein besonderer Dank gilt unserem Franz und unserer Waltraud, die uns tatkräftig bei der Planung und Umsetzung zur Seite standen.

Die Lehrpersonen der Grundschule St. Pauls

